

Gespräch mit Gartentreff-Investor

Noch vor der Sommerpause haben die Sprecher der Initiative, Rudolf Weihbrecht, Regina Scheurer und Wolfgang Lang, sowie Gemeinderätin Judit Schönpflug und Thomas Balb vom ADFC ein Gespräch mit dem Bauträger und Investor für das ehemalige Gelände des Haller Gartentreffs geführt. Für das Wohnbau-Unternehmen haben Geschäftsführerin Rabea Laukenmann und Bauleiter Kevin Winkler an dem Gespräch teilgenommen.

Die Geschäftsleitung von Wohnbau Laukenmann ist derzeit auf der Suche nach einem Projektberater und Wettbewerbsmanager, der den vom Gemeinderat der Stadt Hall beschlossenen Bürgerworkshop und einen Architektenwettbewerb organisiert, die beide dem Bauvorhaben vorgeschaltet werden sollen. Dazu haben die Vertreter der Initiative dem Bauträger Unterlagen zur Verfügung gestellt, die sich jetzt auch auf der Homepage der Initiative befinden. Dabei handelt es sich um einen Diskurs mit KI (Künstlicher Intelligenz) zum Thema Nahversorgung sowie um Auszüge aus den vier Projektarbeiten der Studierenden der Uni Kaiserslautern, soweit sie den ehemaligen Gartentreff betreffen. Sie finden die Unterlagen auf der Homepage der Initiative unter <https://www.initiative-hessental.de/Themen/Gartentreff/>

Investor und Initiative sind sich im Klaren, dass es sich beim Areal des ehemaligen Gartentreffs um eine für Hessental herausgehobene ortsprägende Lage handelt, die für die städtebauliche Entwicklung Hessentals von erheblicher Bedeutung ist. Eine reine Wohnbebauung würde dieser Lage sicher nicht gerecht. Um das Projekt in der Akzeptanz der Bevölkerung zu verankern, wird es auf die angebotenen öffentlichen Beteiligungsmöglichkeiten, die offene und faire Kommunikation untereinander sowie den respektvollen Umgang miteinander ankommen. In diesem Sinne wird sich auch die Initiative an der Diskussion um die Zukunft des ehemaligen Haller Gartentreffs beteiligen.

Ein Wort noch in eigener Sache: Wenn Ihnen der Newsletter gefällt, dann empfehlen Sie uns gerne weiter. Entweder über den Link [Newsletter empfehlen](#) oder teilen Sie unsere Informationen mit Ihrer Familie, Ihren Freunden und Ihren Nachbarn in den sozialen Medien.

Initiative für ein lebens- und liebenswertes Hessental

[Homepage](#)

[Newsletter bestellen](#)

[Newsletter empfehlen](#)

V.i.S.d.P.: [Wolfgang Lang](#)

[Newsletter abbestellen](#)